

hari ini

Aksi Nyata: Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang Bersama Masyarakat Bersihkan Selokan

M Ali Akbar - SULBAR.HARIINI.CO.ID

Sep 6, 2024 - 15:05



Mamuju – Dalam upaya preventif untuk mengurangi risiko bencana dan mencegah penyebaran penyakit, Sertu Esra, anggota Babinsa dari Koramil 1418-05/Kalumpang, bersama warga setempat telah melaksanakan kegiatan

pembersihan selokan saluran air di Desa Kalumpang, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini melibatkan pembersihan sepanjang 250 meter dari saluran air yang melintasi desa. Jumat (6/9/2024).

Pembersihan ini merupakan bagian dari strategi Kodim 1418/Mamuju untuk mengantisipasi potensi bencana banjir yang dapat disebabkan oleh sumbatan dalam sistem saluran air. Selain itu, upaya ini juga bertujuan untuk mengurangi kemungkinan timbulnya wabah penyakit yang seringkali muncul akibat genangan air yang kotor.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Esra bersama masyarakat desa yang antusias bekerja sama untuk membersihkan selokan dari berbagai jenis sampah dan endapan yang dapat menghambat aliran air. Proses pembersihan ini melibatkan penggalian, pengangkatan sampah, dan perataan saluran agar aliran air dapat mengalir dengan lancar.

Di lain tempat, Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., Juga menyampaikan “Kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian kami terhadap keselamatan dan kesehatan masyarakat. Dengan menjaga saluran air agar tetap bersih, kami berharap dapat mencegah terjadinya bencana banjir yang sering melanda daerah ini dan juga mencegah munculnya penyakit,” Ujar Dandim.

Warga setempat juga menyambut baik inisiatif ini. Salah satu warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan rasa terima kasihnya. “Kami sangat mengapresiasi usaha yang dilakukan oleh Sertu Esra dan anggota Babinsa lainnya. Saluran air yang bersih sangat penting untuk mencegah banjir dan penyakit. Kami siap untuk terus berpartisipasi dalam menjaga lingkungan kami.”

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari pihak pemerintah desa dan diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan kesiapsiagaan terhadap bencana.